
 
 
 
 

 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Oggetto: ristrutturazione alloggi Erp 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Mario Tenerani, Stefano Alessandri 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso dalla stampa cittadina che a Firenze sarebbero ubicati circa 200 alloggi ERP gestiti 
da Casa Spa che necessitano di interventi di ristrutturazione al fine di procedere all’ 
assegnazione agli aventi diritto; 

 appreso inoltre che solo in parte dei sovra citati alloggi si sta procedendo con i lavori di 
adeguamento mentre altri sarebbero inagibili; 

 considerato inoltre che numerose abitazioni occupate si trovano in condizioni fortemente 
precarie tanto che gli eventuali interventi di manutenzione straordinaria si rileverebbero un 
investimento inopportuno e sarebbe invece necessario intervenire con demolizioni e 
costruzioni di nuovi alloggi; 

 appreso inoltre che, anche a fronte dell’emergenza abitativa, sta emergendo un sistema 
abusivo di   subaffitto di alloggi pubblici con conseguente sfruttamento di nuclei familiari 
che versano in condizioni di necessità 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) A quanto ammontano attualmente gli alloggi che necessitano di interventi di ristrutturazione 

per i quali non sono disponibili le risorse necessarie e che pertanto non possono essere 
assegnati; 

2) Quali sono le modalità e i tempi in cui si ritiene di poter intervenire sui suddetti alloggi; 
3) Se sono stati pianificati interventi di demolizione degli edifici ERP sui quali non è 

opportuno effettuare investimenti per i necessari lavori di ristrutturazione nonché 
programmati progetti di costruzione di nuovi alloggi; 

4) quanti sono i casi di subaffitto di alloggi pubblici da parte degli assegnatari che sono emersi 
dai controlli effettuati. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 7 febbraio 2013 
 



 


